



# CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES

DU 17 JUILLET 2025

COMPTE-RENDU DE SÉANCE

L'an deux mille vingt-cinq, le **17 juillet**, le Conseil Municipal des Jeunes de la commune d'Erdeven, dûment convoqué dans les écoles d'Erdeven.

**Elus du CMJ présents :** Elisa Abjean, Eloïne Chaplin Dufour, Quentin Gachignard, Elliot Eluard Hagron, Lénais Galivel, Louna Guillevic, Anouk Le Rolle, Léo Wattequant.

**Adulte présent :** Gouzerh Thibaut

## 1 - INAUGURATION DES BANCS DE L'AMITIE ET CIRCUIT DE BILLES

Les enfants du Conseil Municipal des Jeunes se sont donnés rendez-vous dans les 2 écoles d'Erdeven afin d'inaugurer la mise en place de leur projet phare, les bancs de l'amitié qui permettent de lutter contre l'exclusion scolaire, le harcèlement et les conflits au sein des écoles, ainsi que les circuits de billes et/ou voitures.

Les enfants élus ont pu tester les nouvelles installations et sont très fiers d'avoir mis en place ces structures qui profiteront aux élèves de l'Ecole Le Grand Large et de Saint Pierre Saint Paul.

Ils ont également choisi le thème du décor principal de char lors du défilé de la fête des oignons : Hawaï, plage et surf sont les thèmes ressortis lors de cette réunion. Rendez-vous en Août pour la création du décor du char.

Petit retour en images :

**Ecole Le Grand Large :**



Ecole Saint Pierre Saint Paul :

